



Anais do V encontro do Núcleo Regional Sul da Sociedade de
Arqueologia Brasileira – SAB/Sul.

De 20 a 23 de novembro de 2006, na cidade de Rio Grande, RS

ARQUEOLOGÍA EN LA CUENCA DE LA LAGUNA DE CASTILLOS

Irina Capdepon

El presente trabajo trata de los estudios realizados y los resultados obtenidos mediante diversos análisis realizados sobre la cultura material recuperada de los sitios arqueológicos de la Cuenca de la Laguna de Castillos (Departamento de Rocha- Uruguay). Estos sitios se caracterizan por la presencia de estructuras monticulares, denominadas localmente como "cerritos de indios". A través de los diversos estudios realizados, se ha intentado dar lugar a respuestas e interrogantes de orden cultural y ambiental. Se discutirá entre otras cosas la importancia económica de los recursos animales, vegetales y minerales, la dieta de los grupos, las posibles variantes en cuanto al manejo de los recursos y el uso y manejo de un espacio ocupado por grupos prehistóricos desde hace al menos 3000 años.

MUNHINA/LEQ

iracap@yahoo.com.ar